
 

 

令和６年５月１０日(金)「テクノプラザかつしか」を会場として、第１回葛飾区・産業教

育懇談会を開催しました。全体会では東京商工会議所葛飾支部での取り組みなどが紹介され、

分科会では「東京商工会議所葛飾支部の取り組み」と「葛飾区の産業を担う人材を育成する

にはどうしたらよいか」をテーマに意見交換を行い、そのことについて分科会ごとに発表し

ていただきました。以下のように画像を中心として紹介します。 

 

１．挨拶 

２．本懇談会の趣旨説明        ３．東京商工会議所葛飾支部の取り組み 
区内中学校のカリキュラム（職場体験授業 
等）への協力について  

        
     

 
 
 
 
 
 
 

４．分科会 

 各分科会では、参加者の皆様から自己紹介して頂きました後に、意見交換会に入りました。 
まず、先ほどの全体会で東京商工会議所葛飾支部の取り組みをご発表頂きましたことについ
てのご感想やご意見を頂きました。 
この流れを受け、「葛飾区の産業を担う人材を育成するにはどうしたらよいか」について活

発なご意見を頂き、実のある分科会となりました。 
 
 
 

  

東京商工会議所葛飾支部 
会 長 

浅川 弘人 氏 

東京都産業教育振興会 
会 長 

西澤 宏繁 氏 

会場の様子 
（全体会） 

東京商工会議所葛飾支部副会長 
東京都産業教育振興会副会長 

金子 昌男 氏 
東京商工会議所葛飾支部 

評議員・青年部副幹事長 
大塚 耕一 氏 

第１分科会（大ホール） 

 

第２分科会（第２会議室）  第３分科会（第３会議室）

室） 



５．全体会 
１ 各分科会の発表 

２ 区長挨拶          
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

３ まとめ 

（第１）槇野産業株式会社 
代表取締役社長  
槇野 雄平 氏 

（第１）葛飾区立亀有中学校 
校長（中学校長会進路担当） 

井出 忠男 氏 

（第２）有限会社精工パッキング 
代表取締役 

平井 秀明 氏 

（第 2）東京都立農産高等学校 

副校長 
鈴木 健太 氏 

（第 3）株式会社坂井電気 

常務取締役 
坂井 久恵 氏 

（第 3）葛飾区立葛美中学校 

副校長 
宮田 嘉信 氏 

葛飾区長 
青木 克徳 氏 

葛飾区教育委員会 
教育長 

小花 高子 氏 

東京都教育庁指導部  
主任指導主事（産業教育担当） 

山本 進一 氏 

公益財団法人産業教育振興
中央会 専務理事 

岩井 宏 氏 



４ 説明 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

５．閉会挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 参加いただいた葛飾区長、葛飾区教育委員会教育長をはじめ中学校、高校、専門学校、企
業、団体、教育委員会の皆様 64 名（学校２６名、企業２５名、行政・団体１３名）による
感想や意見を交流しました。 

 
 
画像による紹介は以上となります。 

東京都立葛飾商業高等学校 
校長 岩崎 豊 氏 

東京都立農産高等学校 
 副校長 金子 雄 氏 

東京商工会議所葛飾支部 

工業分科会長 
杉野 行雄 氏 


